



comunicado

Departamento de Salud

Niños y preadolescentes de Vieques se vacunan contra el COVID-19

La vacunación comenzó hoy desde las 8:00 a.m. hasta las 1:00 p.m. en la Escuela María Simmons

San Juan, Puerto Rico (13 de noviembre de 2021)- Con más del 80 por ciento de la población apta vacunada con la serie de dosis completada contra el virus del SARS-COV-2, el municipio de Vieques busca hoy inocular al grupo de edad de cinco a 11 años, en aras de aumentar la cobertura comunitaria de la isla nena y brindarles una protección a los menores.

A partir de las 8 de la mañana hasta las 1 de la tarde, padres y tutores llevan a sus hijos a vacunar en los predios de la Escuela María Simmons. La vacunación es una colaboración entre el Departamento de Salud, el Municipio, Fajardo Group Practice y Hospital Caribbean Medical Center.

“La vacunación es una medida que ha servido para contrarrestar el virus. Los viequeses han sido receptivos con la vacuna y ahora es momento de proteger a los más pequeños contra el COVID-19. Estamos caminando en buena dirección y de cara a la época festiva queremos acelerar el proceso de inmunización en el grupo de edad de cinco a 11 años”, expresó el secretario de salud, Carlos Mellado López, quien indicó que la población pediátrica del municipio estimada es de 677 niños.

Por su parte, el alcalde del Municipio de Vieques, José “Junito” Corcino, exhortó a los padres a vacunar a sus niños antes de las celebraciones navideñas, “estamos contra el reloj porque queremos que todos los niños de nuestro municipio estén vacunados antes que culmine este año. Es una meta que podemos lograr si todos nos unimos, como lo hemos hecho antes. Tenemos que ponerle un freno al COVID-19”, sostuvo.

El Titular de Salud destacó que, al momento, 16, 705 niños cuentan con la vacuna contra el COVID-19, según reflejado en el Sistema de Entrada de Datos del Programa de Vacunación del Departamento de Salud (PREIS).

###

